

# KABAR TERBARU

## Prajurit dan PNS Korem 083/Bdj Selenggarakan Peringatan 1 Muharram 1446 H

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID](http://KOTAMALANG.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 19, 2024 - 14:30



KOTA MALANG – Prajurit dan PNS Korem 083/Bdj menyelenggarakan peringatan 1 Muharram 1446 H di Masjid Baladhika Jaya Makorem 083/Bdj, Jalan Bromo No. 17, Klojen, Malang.

Acara yang berlangsung pada Jumat ini (19/7/2024) mengusung tema "Jadikan

Semangat Muharram untuk perubahan yang lebih baik menuju Indonesia Emas 2045".

Dalam sambutannya, Kasrem 083/Bdj Letkol Inf Masaroem Djatilaksono menyampaikan bahwa tahun baru hijriah atau tahun baru Islam merupakan peristiwa penting bagi umat Islam. "Tahun baru hijriah menandai peristiwa bersejarah dalam Islam, yaitu penghijrahan Nabi Muhammad SAW dari Mekkah ke Madinah pada tahun 622 Masehi. Oleh karena itu, marilah kita semua jadikan momentum peringatan 1 Muharram 1446 H ini untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kita sebagai prajurit dan PNS Korem 083/Bdj kepada Allah SWT," ujar Letkol Inf Masaroem Djatilaksono.



Acara dilanjutkan dengan ceramah oleh Ustadz H. Abdus Shomad, Pengasuh Pondok Pesantren Nurul Haromain Buring Kota Malang. Dalam ceramahnya, beliau menyampaikan bahwa Allah SWT menetapkan empat bulan dari dua belas bulan dalam Islam sebagai bulan mulia (asyhurul hurum). Keempat bulan tersebut adalah Muharram, Rajab, Dzulqada, dan Dzulhijah.

Ustadz H. Abdus Shomad juga menekankan keistimewaan bulan Muharram, di mana pahala dari ibadah yang dilakukan pada bulan ini akan dilipatgandakan oleh Allah SWT. "Dalam berbagai riwayat, telah disampaikan bahwa ibadah di bulan Muharram memiliki keutamaan yang luar biasa dan pahalanya dilipatgandakan oleh Allah SWT," jelasnya.

"Oleh karena itu, marilah kita semua menjaga sholat lima waktu, memperbanyak sedekah, dan ibadah lainnya, khususnya di bulan Muharram," tambah Ustadz H. Abdus Shomad.

Acara ini diharapkan dapat meningkatkan semangat dan motivasi seluruh prajurit dan PNS Korem 083/Bdj dalam menjalankan tugas dan pengabdian mereka,serta membawa perubahan positif menuju Indonesia Emas 2045. (Penrem083/Bdj)